



VERLAG KARL ALBER

Gleichberechtigter Zugang zur Gesundheitsversorgung für Minderheitengruppen – Welche Herausforderungen gibt es und wie kann man sie angehen?



Equal Access to Healthcare in Socially Diverse Societies

Herausgegeben von Florian Steger, Mojca Ramšak, Paweł Łuków und Amir Muzur

2023, 290 S., brosch., 74,- €

ISBN 978-3-495-99788-8

(Angewandte Ethik: Medizin, Bd. 8)

In Englisch

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99788-8

Mit der sich verändernden Zusammensetzung der Gesellschaften kommen Fragen der sozialen Vielfalt und des gleichberechtigten Zugangs von Minderheitengruppen zur Gesundheitsversorgung zunehmend ins Blickfeld. Gleichwohl gibt es weiterhin Debatten über die praktische Umsetzung der Gleichstellung im Gesundheitswesen. Ziel der Beiträge in diesem Band ist daher ein besseres Verständnis des Phänomens der Ungleichheit und Diskriminierung von Minderheitengruppen beim Zugang zur Gesundheitsversorgung aus interdisziplinären Perspektiven der Medizinethik, der öffentlichen Gesundheit und des Rechts. Ein solches Verständnis kann dazu führen, dass die besonderen Bedürfnisse von Minderheiten in Bezug auf die Gesundheitsversorgung ermittelt werden.

Mit Beiträgen von

Zümrüt Alpinar-Sencan | Annika Spahn | Ann Kristin Augst | Anna-Maria Barciszewska | Ivana Borić | Vanja Branica | Bojana Filej | Julia Alessandra Harzheim | Sandra Karabatić | Boris Miha Kaučič | Suzana Kunac | Marta Lewandowska | Paweł Łuków | Dean Markić | Ivana Mošič Pražetina | Amir Muzur | Karolina Napiwodzka | Ewa Nowak | Nika Pavlović | Mojca Poredoš | Sanja Pleština | Aleksandar Racz | Mojca Ramšak | Gordana Šimunković | Florian Steger | Lada Zibar

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

Equal Access to Healthcare For Minority Groups – What Challenges Do We Face and How to Approach Them?



Equal Access to Healthcare in Socially Diverse Societies

Edited by Florian Steger, Mojca Ramšak,
Paweł Łuków and Amir Muzur

2023, 290 pp., pb., € 74.00

ISBN 978-3-495-99788-8

(*Angewandte Ethik: Medizin*, vol. 8)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99788-8

With the changing composition of societies, there is growing consideration of questions of social diversity and equal access to healthcare for minority groups. Despite raised attention to this topic in recent years, there are still debates regarding implementation of healthcare equality in practice. Therefore, the aim of the contributions presented in this volume is a better understanding of the phenomenon of inequity and discrimination of minority groups in accessing healthcare from interdisciplinary perspectives of medical ethics, public health, and law. Such an understanding can lead to the determination of minorities' special needs concerning healthcare and barriers precluding them from benefitting from existing opportunities.

With contributions by

Zümrüt Alpinar-Sencan | Annika Spahn | Ann Kristin Augst |
Anna-Maria Barciszewska | Ivana Borić | Vanja Branica |
Bojana Filej | Julia Alessandra Harzheim | Sandra Karabatić |
Boris Miha Kaučič | Suzana Kunac | Marta Lewandowska |
Paweł Łuków | Dean Markić | Ivana Mošić Pražetina |
Amir Muzur | Karolina Napiwodzka | Ewa Nowak | Nika
Pavlović | Mojca Poredoš | Sanja Pleština | Aleksandar
Racz | Mojca Ramšak | Gordana Šimunković | Florian Steger |
Lada Zibar

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

